

Violencia hacia los hombres

Por: Orlando Eduardo Parra García

Muchos de nosotros hemos escuchado, visto o vivido la violencia en nuestra vida, es común que al oír esta palabra, lo primero que se nos venga a la mente sean ataques físicos, pero en su mayoría la violencia se presenta por medio de insultos, humillaciones, difamaciones o cualquier otro tipo, lo que es llamada como violencia psicológica, la cual puede dejar una marca aun peor que la violencia física.

La gente por lo general cree que los seres que sufren de violencia son las mujeres y en cierta parte tienen razón ya que ellas son las que sufren más comúnmente de la violencia, pero la realidad es que ellas no son las únicas que lo sufren; ya que los hombres en México también sufren de ataques progresivos de violencia, la cual es cometida por una mujer o varias mujeres; pero a diferencia de ellas, los hombres no están dispuestos a denunciar de los constantes ataques que sufren por las mujeres e incluso no los comentan con sus amigos ni familiares, esto tiene diversos motivos, los cuales van desde el miedo a destruir su núcleo familiar y dejar a sus hijos desamparados por agentes ajenos a él hasta la falta de interés de las autoridades o instituciones para tomar en serio las denuncias de los hombres que se atreven a denunciar, por estas razones es imposible mencionar un porcentaje respecto a los hombres que son víctimas de estos ataques.

Los pocos hombres que deciden denunciar a las mujeres reciben burlas por parte de los agentes de las instituciones encargadas de dar seguimiento a estos casos, incluso ellos tienen que pasar por la decisión de elegir entre su virilidad o su estabilidad para poder dar el paso de denunciar a su agresora, si las denuncias proceden y se les da al menos un intento de seguimiento, las mujeres de encargan de difamarlos y en algunos casos llegan a involucrar a los hijos, haciendo que estos se creen malas ideas sobre sus padres o simplemente ellas les impiden que vean a sus hijos, provocando que otros hombres se desistan de realizar algo al respecto.

Es importante que los hombres nos demos cuenta de que no tiene nada de malo hacer del conocimiento de las personas que somos víctimas de la violencia y que también nos afecta como a las mujeres, tenemos que realizar las demandas correspondientes para que las autoridades realicen su trabajo y le den la seriedad que se merece y que nosotros como ciudadanos dejemos la indiferencia y la idea que los hombres no necesitan ayuda y que empecemos a apoyarnos; ya que la violencia de género no solamente afecta a las mujeres, sino que los hombres

sufrimos de una violencia que es aceptada por la sociedad y que incluso llega a ser motivo de burla hacia quien la sufre y se atreve a denunciarlo.